



STANDAR PENGELOLAAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT



**BADAN PENJAMINAN MUTU (BAJAMTU)
UNIVERSITAS GUNADARMA**

2017

Deskripsi

Pengelolaan administrasi Pengabdian dilakukan oleh LPM sebagai lembaga terkait secara struktural di Universitas Gunadarma. Administrasi Pengabdian ini berkaitan dengan seleksi proposal Pengabdian, pendokumentasian proposal sampai dengan hasil dari Pengabdian dalam bentuk hardcopy maupun softcopy melalui komunikasi secara fisik maupun elektronik. Data Pengabdian ini akan tersimpan dalam basis data LPM Universitas Gunadarma. Pendokumentasian ini diperlukan untuk menunjang proses akreditasi program studi, kenaikan pangkat dosen, serta untuk keperluan akademik lainnya.

Rekam jejak kegiatan Abdimas di Universitas Gunadarma harus didokumentasikan secara elektronik pada portal abdimas yang dapat diakses pada dua situs website <http://lpm.gunadarma.ac.id> serta <http://partnership.gunadarma.ac.id>.

Kriteria

Pengelolaan Pengabdian Masyarakat pada Universitas Gunadarma untuk memberikan keteraturan dalam pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat. Pengelolaan pengabdian masyarakat akan memudahkan pelaksanaan pengabdian masyarakat di tingkat perguruan tinggi, mulai dari usulan atau proposal kegiatan pengabdian masyarakat, tahap seleksi, pengumuman, sampai pada tahap pelaporan hasil pengabdian masyarakat. Pengelolaan pengabdian masyarakat merencanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dan mengimplementasikannya ke dalam beberapa kegiatan pengabdian masyarakat yang berwujud kontribusi kepakaran, kegiatan pemanfaatan hasil pendidikan, dan/atau penelitian dalam peningkatan kualitas hidup masyarakat. Pengelolaan yang dimulai dari perencanaan, pengusulan, seleksi proposal, pelaksanaan, dan pelaporan kegiatan.

Elemen Standar

1. Program studi berpartisipasi aktif dalam perencanaan, implementasi dan peningkatan mutu pengabdian pada masyarakat, yang mendukung

keunggulan yang diharapkan pada visi dan misi program studi dan institusi.

2. *Benchmark* dan target mutu pengabdian pada masyarakat
3. Pengelolaan pengabdian pada masyarakat didukung oleh institusi pada program studi dalam bentuk pendanaan secara internal, dan fasilitas yang sesuai dengan program dan kegiatan pengabdian kepada masyarakat.
4. Dosen dan mahasiswa berpartisipasi dalam kegiatan pengabdian pada masyarakat.
5. Kegiatan pengabdian pada masyarakat yang berkontribusi dan berdampak pada proses pembelajaran.
6. Kegiatan abdimas dosen dan mahasiswa program studi yang bermanfaat bagi mitra dan pemangku kepentingan (kerjasama, karya, penelitian dan pemanfaatan jasa atau produk kepakaran).
7. Jumlah dan mutu kegiatan abdimas efektif untuk mendukung pelaksanaan misi program studi dan institusi dan abdimas yang dilakukan berdampak pada penyelenggaraan dan pengembangan program studi.

Standar Mutu

No	Standar	Indikator Capaian
1	Menyusun dan mengembangkan peraturan, panduan, dan sistem penjaminan mutu internal kegiatan pengabdian kepada masyarakat;	Adanya peraturan, panduan, dan sistem penjaminan mutu internal kegiatan pengabdian kepada masyarakat
2	Menyusun dan mengembangkan rencana program pengabdian kepada masyarakat sesuai dengan rencana strategis pengabdian kepada masyarakat perguruan tinggi;	Adanya dokumen Rencana Induk Pengabdian kepada Masyarakat Adanya program pengabdian kepada masyarakat yang sesuai dengan rencana strategis institusi
3	Memiliki panduan tentang kriteria pelaksana pengabdian kepada masyarakat dengan mengacu pada standar hasil, standar isi, dan standar proses pengabdian kepada masyarakat;	Adanya panduan kriteria pelaksana kegiatan pengabdian kepada masyarakat

No	Standar	Indikator Capaian
4	Memfasilitasi kegiatan peningkatan kemampuan pelaksana pengabdian kepada masyarakat;	Adanya kegiatan peningkatan kemampuan pelaksana pengabdian kepada masyarakat
5	Memfasilitasi pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat;	Adanya fasilitas pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada
6	Melaksanakan pemantauan dan evaluasi pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat dan terhadap unit yang melaksanakan program pengabdian kepada masyarakat	Adanya kegiatan monitoring dan evaluasi pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat
7	Menyusun kriteria dan prosedur penilaian pengabdian kepada masyarakat paling sedikit menyangkut aspek hasil pengabdian kepada masyarakat dalam menerapkan, mengamalkan, dan membudayakan ilmu pengetahuan dan teknologi guna memajukan kesejahteraan umum serta	Adanya kriteria dan prosedur penilaian pengabdian kepada masyarakat

Dokumen/Rekaman yang diperlukan

1. Rekapitulasi proposal yang diajukan
2. Kontrak pengabdian
3. Laporan kegiatan
4. Daftar proposal yang didanai